



LA RECOLECCIÓN CONTINÚA.

## Voluntarios realizan intensa labor de apoyo a damnificados tras incendios

●La labor social ha sido una prioridad para Máximo Torres Rodríguez, profesor de Educación Física, y Daniela Aguilera Vidal, educadora diferencial. Ante la emergencia provocada por los recientes incendios en la comuna de Cholchol, ambos decidieron actuar y organizar centros de acopio con el objetivo de brindar ayuda a las familias afectadas.

En primera instancia, "establecimos puntos de recolección en el condominio Inés de Suárez, gracias al apoyo de su junta de vecinos, y en la sede comunitaria de Millaray, con la colaboración del presidente. Sin embargo, uno de los principales desafíos que enfrentamos fue la logística para trasladar los insumos hasta quienes más los necesitaban", manifestó Torres.

Fue en ese contexto que recibieron el apoyo de Tamara Torres, directora del Fosis Araucanía, "quien, junto a su equipo de trabajo, nos brindó un respaldo invaluable. Gracias a su apoyo, logramos superar las dificultades de transporte y distribución, permitiéndonos llegar a terreno con mayor seguridad y eficacia", agregó el voluntario.

Durante estas semanas han realizado una intensa labor de recolección de elementos para ir en ayuda de las familias afectadas en Cholchol, recibiendo el aporte de empresas como Treck Seguridad y Gestión Industrial.

"Actualmente, seguimos trabajando en una nueva campaña junto a la Iglesia Capilla de fe Los Trigales, Asamblea de Dios, que nos ha abierto las puertas con gran generosidad. En esta etapa estamos recolectando alimentos no perecibles, agua embotellada, ropa en excelente estado, ropa de cama y artículos de aseo", precisó Torres.